
НАШИ ПЛАНЫ НА УЧЕБНЫЙ ГОД

•	 КУДА	РАЗЛЕТЕЛИСЬ	ТАЛАНТЫ?	Как	встретили	лучшие	вузы	России	наших	гимназистов
•	 ЧТО	НОВЕНЬКОГО?	Первые	события	осени
•	 БАРДОВСКИЕ	КОСТРЫ.	Гимназист	покорил	сердца	жюри	своим	пением
•	 В	ШКОЛУ	К	ВОСЬМИ...	Как	ученики	встают	по	утрам

ЧИТАЙТЕ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

Мероприятия Совета Лидеров.
Самая первая акция  учебного 
года -  это социальный про-
ект «Спешите делать добрые 
дела!», в рамках которого 
пройдет сбор вещей для ребят 
из детского дома, для прожи-
вающих в  доме престарелых 
и для учеников Гимназии из 
малообеспеченных семей. Но-
вая традиция  - издание ин-
формационного приложения 
СЛ к школьной газете «Совет 
Liderов-19». Первый выпуск  
читатели «Простых Истин» 
смогут увидеть уже в этом но-
мере школьной газеты. В октя-
бре Совет Лидеров  планирует 
провести акцию «Школьный 
двор-2011». Все ученики вы-
йдут на улицу и облагородят 
школьную территорию. Таким 
образом, это и будет  подарок 
Гимназии к её дню рождения, 
который по традиции будет от-
мечаться 19 октября.  В начале 
октября пройдет  школьный 
референдум  по вопросу соз-
дания  школьного радиоузла 
в Гимназии. Опросные листы 
будут размещены в библио-
теке школы, штабе Совета Ли-
деров (18 кабинет) и в других 
уголках учебного заведения. 
«Пользуясь случаем, призы-
ваю всех учеников выразить 
своё мнение по этому поводу: 
хотят ли они передавать по-
здравления и заказывать  му-
зыкальные подарки на радио, 

интересно проводить время 
на переменах, слушая радио-
программы?.. Всё зависит от 
вас!» - обращается к ученикам 
председатель Совета Лидеров 
Дмитрий Хапов.  «В ноябре 
планируется  школьная благо-
творительная ярмарка. Все вы-
рученные средства от продажи 
пойдут на строительство дет-
ской площадки во дворе Гим-
назии.  Также в ноябре-декабре  
мы приглашаем ребят принять 
участие в школьном вари-
анте телепередачи «Минута 
Славы», фестивале «Звездо-
пад-2011», в котором каждый 
ученик Гимназии сможет по-
хвастаться своими талантами. 
В зимние месяцы подует «Фев-
ральский ветер». Так будет на-
зыва ться конкурс-фестиваль 
патриотических песен, лучшие 
из которых буду показаны на 
гала-концерте в преддверии 
23 февраля. 
И, наконец, поистине то, чего 
ждали гимназисты уже давно! 
Ярмарка-распродажа «Школь-
ный учебник». Во время этого 
мероприятия в фойе школы 
ребята смогут продать и ку-
пить учебники друг у друга по 
доступным ценам.  Совет Лиде-
ров  планирует провести около 
50 мероприятий. Присылайте 
ваши предложения на элек-
тронную почту lider-gimn19@
yandex.ru. Заходите на сайт Со-
вета www.lider19.dax.ru.

О спорте
В этом году наша гимназия 
снова готова к победам по фи-
зической культуре. В октябре 
команда 10-ых классов побе-
жит кросс в один километр. 
Седьмые классы также будут 
участвовать в кроссе.
В копилке наших побед этого 
учебного года уже есть до-
стижения. На стадионе школы 
№ 52 состоялось первенство 
Первомайского района по лёг-
кой атлетике среди 4-х классов. 
Обе наши команды вышли в 
финал первенства города. Де-
вочки заняли первое место, а 
мальчики - второе.
Традиционно в школе среди 
параллелей пройдут соревно-
вания по волейболу, баскетбо-
лу и free games. Многие учени-

ки буду защищать честь школы 
и на городской олимпиаде по 
физкультуре. Будем болеть за 
наши команды и надеяться, что 
19 гимназия станет сильней-
шей, как и в прошлом году!

Олимпиады
Умники и умницы 19-ой тоже 
готовы защитить честь гимна-
зии. Директор школы Елена 
Геннадьевна Смирнова поде-
лилась своими планами: «Я го-
товлю к олимпиаде в этом году 
учеников только десятых клас-
сов. Но я желаю, чтобы ребята 
добились успеха не только по 
химии. Мы, педагоги, уверены 
в своих учениках!»

Дмитрий ХАПОВ, 
Юлия ПЛОТНИКОВА, 

Анна ШМАКОВА

Здравствуй, читатель! И снова тебя приветствует ко-
манда газеты «Простые истины». Мы вновь готовы ос-
вещать школьные события. А что будет происходить в 
этом учебном году, вы сможете узнать прямо сейчас!

Мы готовы побеждать и делать школьную жизнь интереснее!



ПРОСТЫЕ НОВОСТИ

10 сентября в Екатеринбурге прошел 
марш «Антикапитализм-2011». 
В меро-
приятии 
приняли 
участие 
250 че-
ловек, 
в том 
числе 
деле-
гации 
из Тюменской, Челябинской и Курганской 
областей. Среди участников митинга 
были и наши гимназисты, ученики 9Б и 
10В классов: Владимир Фуныгин, Денис 
Каблуков и Андрей Кривошеев. Денис и 
Андрей этим летом вступили в ряды Со-
юза Коммунистической Молодёжи. «Мы 
отлично провели время, маршем про-
шлись по главным улицам центра Урала, 
посмотрели город, побывали на патриоти-
ческом концерте. А еще мы заявили всем 
буржуям, что сильны и крепки левые силы 
в России!» - поделился впечатлениями 
Андрей Кривошеев.

Гимназисты-коммунисты

Песни на свежем воздухе

8Б класс вместе со своей классной мамой 
Еленой Валентиновной Антроповой стали 
актив-
ными 
участ-
ни-
ками 
фести-
валя 
«Бар-
дов-
ские 
костры». Поездка на этот фестиваль для 
ребят этого класса становится доброй 
традицией. Наших ребят было так много, 
что для участия в соревнованиях «Импе-
рия игр» им пришлось разбиться на две 
команды. Ребята мужественно сражались 
на всех этапах. В результате два первых 
места остались за нашим 8Б! Им были 
вручены дипломы от Главного управления 
образования Курганской области и Кур-
ганской областной молодежной организа-
ции «XXI ВЕК». 

Поздравляем ребят!

Информация	взята	с	сайта	
www.gimn-19.narod.ru/

21 сентября в нашей 
гимназии прошла 
акция «Безопасная 
дорога в школу». В 
ней приняли уча-
стие гимназисты и 
сотрудники ГИБДД.
Родителям-автолюби-
телям, игнорирующим 
знак запрета въезда 
на школьный двор, 
вручались листовки с 
просьбой о соблюде-
нии правил дорожного 
движения в целях без-
опасности наших ре-

бят. Выпускник нашей 
гимназии, внештатный 
корреспондент ГТРК 
Котиков Святослав про-
вел опрос учеников, 
идущих в школу. Мы 
рады, что наши гимна-
зисты знают правила 
дорожного движения, 
стараются правильно 
переходить дорогу. 
Большинство ребят 
добирается до школы 
пешком, поэтому им 
мешают автомобили, 
подъезжающие прямо 

к крыльцу гимназии.
Жаль, что наши родите-
ли игнорируют и прось-
бу администрации гим-
назии, и запрещающий 
знак. Некоторых из них 
даже наличие сотруд-
ников ГИБДД не оста-
новило. Они решили 
просто проехать по тро-
туару с другой стороны.

Информация с сайта 
www.gimn-19.narod.ru

ДОРОГУ ПЕШЕХОДАМ!

Возмущению роди-
телей и учеников 
нет предела! Вторая 
смена в гимназии? 
Правильно ли это?
Конечно, вторая смена 
в гимназиях запрещена. 
Кроме того, вечером 
теперь учатся шестые и 
одних из самых малень-
ких – третьи классы.
Родители против: толь-
ко шесть уроков за-
канчиваются в 19:00! 
Зимой это явно небез-
опасно, так как темне-
ет уже в четыре часа.
Я решила провести 
опрос в своём 6А классе 
и узнать, понравились 
ли им такие изменения. 
Результаты неутеши-

тельные: лишь 11 че-
ловек ответили: «Да», 
остальные 17 - против. 
Главными доводами 
обеих сторон были 
веские аргументы: 
«Можно выспаться!» и 
«А как же гулять?».  И 
ни с одним утвержде-
нием не поспоришь.

Но, к сожалению, изме-
нить  данную ситуацию 
не получится, посколь-
ку количество гимна-
зистов превосходит 
норму в полтора раза. 
Поэтому недовольным 
придется потерпеть!
Елизавета ГОРОХОВА

ВТОРАЯ СМЕНА: ХОРОШО ЛИ ЭТО?

Шестиклассники теперь учатся во вторую смену

Святослав Бельцов, координатор курганского движения «Мусора. Боль-
ше. Нет», приглашает с 3 сентября по 5 ноября 2011 года на специ-
альный цикл показов «КИНО-ЭКО-лоция: человек и природа в поис-
ках гармонии». «Мы приглашаем всех неравнодушных к проблемам 
окружающей среды жителей и гостей нашего города посетить показы». Кино-
лекторий располагается по ул. Пушкина, 137А (здание истфака КГУ), на 4 эта-
же, аудитория № 21. Время показов данной программы: в 18.30 (по субботам). 
Подробную информацию о фильмах этой и других программ «КИНОлоции» 
вы можете узнать на её странице в интернете: http://vkontakte.ru/club4411020

Афиша 
08.10. – «Душа мира» (1992, реж. Годфри Реджио) + «Пепел и снег» (2005, реж. 

Грегори Колбер);
15.10. – «Благослови зверей и детей» (1971, реж. Стэнли Крамер);

22.10. – «Кес» (1969, реж. Кен Лоуч); 
29.10. – «Маленький погонщик слонов» (1937) + «Луизианская история» (1948, 

оба фильма – реж. Роберт Флаэрти); 
05.11. – «Птицы» (2001, реж. Жак Перрен, Жак Клюзо, Мишель Деба)

МЫ ПРИГЛАШАЕМ ВАС В КИНО!



Вот и разлетелись наши выпускники по стране, и мы уже не 
встречаем их в коридорах школы.… По мнению многих, это са-
мый успешный класс за годы существования гимназии. Возмож-
но, все это благодаря реализации эксперимента, связанного с 
выбором индивидуальных образовательных маршрутов для 
каждого ученика, сильнейшему педагогическому коллективу и 
трудолюбию, желанию учиться и быть успешными у самих детей.

Среди наших выпускников 7 
медалистов! Все они из одного 
класса. 11 человек набрали 
более 230 баллов по результа-
там ЕГЭ, 6 из них больше 270 
(суммы по трем выбираемым 
предметам)! Также стоит от-
метить четыре стобалльных 
результата: три по русскому 
языку и один по литературе. 
Кроме того, результаты наших 
выпускников по ЕГЭ - лучшие 
в городе!
Мы решили узнать у новоиспе-
чённых студентов с гимназиче-
скими корнями, как началась 
их студенческая жизнь. И вот 
что они нам поведали. 

Майя Маленко: «Живу в 
центре Москвы, а из нашего 
окна площадь Красная видна! 
Правда, не из нашего, а из 
окна душевой... Общага мне 
нравится! При распределении 
мест в общежитии я просилась 
в Дубки (это в Одинцово), 
потому что там очень ком-
фортные условия. Но, получив 
Ворону (кодовое название), 
ничуть не пожалела: везде 
евроремонт. Душевая и кухня 
находятся на этаже. А еще 
хорошо то, что общежитие  в 
корпусе К, а мои занятия про-
водят в корпусе Ж! То есть это 
совсем рядом, лишь по пере-
ходу перейти!
Я довольна! Преподаватели 
классные! Есть преподавате-
ли даже  из МГИМО! Когда 
же было распределение по 
языковым группам, мы писали 

тест полностью на английском, 
очень волновалась. А в резуль-
тате тестирования я прошла 
отбор и отныне  буду учить 
китайский язык!»
Алена Попова: «Мне всё очень 
нра-
вится. 
О Мо-
скве, я 
думаю, 
гово-
рить 
излиш-
не - 
столи-
ца есть 
столица, а с Курганом срав-
нивать совсем смешно. Одно 
скажу - люди, вопреки стерео-
типам, не лучше и не хуже, чем 
в провинции. Раскрепощённее 
и целеустремлённее разве 
что. В общежитие заселилась 
без проблем, только с тремя 
сумками в одиночку с вокза-
ла тяжело добираться было, 
но в метро нашёлся человек, 
который немного помог. С 
соседями повезло, приняли 
доброжелательно, хотя они не 
первокурсники, и я вроде как 
в их мирок ворвалась неожи-
данно. Обычно состав комнаты 
многонационален, но у меня 
в комнате  все русские. Зато в 
группе, кроме русских (их всё 
же большинство), студенты из 
Китая, Лаоса, Сенегал и Ирана. 
Помочь им с языком - это не 
только наш долг перед вузом, 
но и очень увлекательное и 
полезное занятие. Попро-
буйте, например, объяснить 
иностранцу значение слов 
«превращать», «хребет» или 
«огосударствление» (!) а ещё, 
общаясь с ними, вырабаты-
ваешь нужную для филолога, 
да и для любого уважающего 
себя человека привычку мак-
симально точно и ясно выра-
жать свои мысли. Да и просто 
классно ежедневно общаться, 
сидя за одной партой (иногда 
обмениваясь записками на 

парах)	с представителями дру-
гой культуры, обладателями 

иного менталитета. Кругозор 
расширяет невероятно,  но в то 
же время здорово чувствовать, 
что, по сути, они такие же, как 
мы Огромное спасибо Вере 
Сергеевне и Ирине Петровне 
за знания. На таких предме-
тах, как фонетика, благодаря 
подготовке к олимпиаде я как 
рыба в воде, а на английском 
- в лидерах самой сильной  
(advanced)  группы. Кстати, 
ещё один большой плюс РУДН 
- сильная кафедра иностран-
ных языков, где их можно вы-

учить столько, сколько 
сможешь (правда, за 
доп. плату) и получить 
вдобавок к диплому 
по специальности 
диплом референта-
переводчика».
Женя Грошева: «Эмо-
ции только положи-
тельные, город очень 
красивый, решила, 

что буду поступать именно в 
Питер, давно, когда в первый 
раз приехала сюда! К питер-
скому диалекту не сложно при-
выкнуть. От Кургана Питер, 
конечно, сильно отличается. 
В Кургане пешеходы не такие 
самоубийцы, в Питере просто 
могут идти книгу читать и не 
обращать на дорогу внимания, 
и не давят же их! Очень много 
туристов, на каждом шагу, 
просят помочь. Не понрави-
лись только продукты: вы-
печка дорогая, мясо похуже, 
чем в Кургане, зато фрукты 
дешевые. 
В обще-
житие я 
заселя-
лась долго 
и сложно! 
Меня 
поселили 
с второ-
курсницей 
и тре-
тьекурс-
ницей, 
девчонки 
попались  
хорошие, 
к тому 
же, мне 
очень повезло с тем, что у них 
все было сразу: холодильник, 
телевизор, утюг, чайник, посу-
да.  Я, таким образом,  хорошо 
сэкономила. Очень не нравит-
ся, что мы в субботу учимся! А 

так все хорошо».
Настя Ефимова: «Учусь я в 
Екатеринбурге в Уральском 
Государственном  университе-
те им. Горького на факультете 
международных отношений. 
В городе мне больше всего 
не понравился общественный 
транспорт: у меня там кошелек 
вытащили с деньгами и со 
всеми карточками (включая 
банковскую). От Кургана он, 
конечно, отличается: тут очень 
много огромных торговых цен-
тров с массой магазинов. Живу 
в съемной квартире,  недалеко 
от вуза». 
Ксения Скобеева: «Я посту-
пила в СПБГУ на факультет 
Меж-
дуна-
род-
ных 
отно-
шений. 
Кон-
курс 
был 
очень 
высо-
ким. 
фа-
куль-
тет считается одним из самых 
престижных в университет Но 
у меня все получилось! Ура! 
Бурю эмоций вызывает у меня 
каждый день. Познакомилась 
с ребятами моего факультета. 
Это умные, разносторонние 
люди, общение с которыми 
доставляет мне огромное 

удовольствие! Но 
больше всего меня 
поразило то, что 
пятьдесят процентов 
студентов факультета 
– это иностранцы. Не-
давно познакомилась 
с девочкой из Бель-
гии и с мальчиком из 
Норвегии. И мы с ними 
за чашечкой кофе 
отлично поболтали на 
английском. В Питере 
очень много иностран-
цев! Порой идешь по 
Невскому проспекту 
и не знаешь, на каком 
языке к прохожим 

обратиться! Я очень рада, что 
живу теперь в этом городе. Он 
потрясающий!»

Александра ТРИФОНОВА,
Анастасия ЧЕРКАШИНА

ПРОСЛАВЯТ ГОРОД НАШ КУРГАН ТВОИ ВЫПУСКНИКИ!



-Вова, когда ты полюбил 
гитару?
- Мой папа часто играет на 
гитаре, и мне это всегда 
очень нравилось. Захотел 
научиться, попросил отца 
показать пару аккордов и 
стал потихоньку осваивать 
этот замечательный инстру-
мент.  Любовь к гитаре при-
вела меня на «Бардовские 
костры». 
- Кто поддерживал тебя на 
фестивале?
- Жить в лесу на берегу реки 
Утяк в палатке мы решились 
всей семьей! Мы приехали 
на второй день фестиваля, 
так как учеба не позволила 

провести там все выходные. 
Я участвовал в детской но-
минации «Я и гитара – от-
личная пара». Прошел про-
слушивание. Объявляли 
тех, кто прошел на концерт. 
Вдруг назвали мое имя… 
-Волновался перед высту-
плением?
- Очень волновался. Ходил 
туда-сюда, перенастраивал 
гитару  четыре раза. Вышел 
и спел свою песню «Все для 
тебя» без вступления! Но 
все-таки спел. И стал луч-
шим.
- Как родные отреагирова-
ли?
-Они очень обрадовались. 

Мой младший брат, Свя-
тослав, 6 лет, тоже захотел 

учиться играть на гитаре! 
Было так забавно, когда он, 
не зная ни одного аккорда, 
принялся «музицировать». 
Он молодец, уже освоил 
«Кузнечика» на одной стру-
не!
-Что ты привез с фестива-
ля?
- Диплом за победу в но-

минации. А еще торт и на-
стоящий большой туристи-

ческий фонарь! Но самое 
главное, я привез с фести-
валя хорошее настроение 
и незабываемые впечатле-
ния.
Мы еще раз Поздравляем 
Вову с победой и желаем 
ему дальнейших творче-
ских успехов!

Анна ТЕТЕНЁВА

ЛУЧШИЕ СРЕДИ НАС
Вова из 7А - обычный подросток. Так же, как и все, не-
плохо учится, не хулиганит, помогает бабушке, с пя-
того класса учится играть на гитаре в музыкальной 
школе…  Но это только в гимназии. А на фестивале 
исполнителей и любителей авторской песни «Бар-
довские костры»  Владимир Кунгурцев  – победитель 
в номинации «Лучшее авторство и исполнитель».

- Лариса Егоровна, как Вы 
приняли решение стать 

педагогом? 
- Учительницей хотела 

стать всегда, с 
детства! Еще 
учась в школе, 
с большим 
интересом 
дублировала 
учителя в 
день школь-
ного само-
управления. 
И получалось! 
Предмет исто-
рии выбрала 
потому, что 
мне хотелось 
в совершен-
стве знать 
историю 
своей стра-
ны, историю 
зарубежных 

государств.
 - Вы считаете себя творче-
ским человеком?
- Безусловно, так как моя 
профессия требует посто-
янного развития, творче-
ских идей, которые помо-
гают установить контакт с 
обучающимися.
- Как Вы любите прово-
дить свободное время, чем 
увлекаетесь?
- Свое свободное время 
люблю проводить со сво-
ими близкими и друзьями! 
В юности я увлекалась 
эстрадными танцами, но, 
к сожалению, сейчас не 
имею возможности про-
должить свое увлечение 
из-за нехватки свободного 
времени.
- Любите ли вы путеше-
ствовать? 
- Я очень люблю путе-
шествовать! Хотелось 
бы побывать во многих 
странах Европы, напри-
мер, в Италии: посмотреть 
на памятник архитектуры 

Древнего Рима - Колизей; 
во Франции подняться на 
Эйфелеву башню и увидеть 
Париж с высоты птичьего 
полета. С самого детства 
мечтаю побывать в Греции, 
в городе Лариса (Ларриса).

Мария КУЗНЕЦОВА

В нашей родной гимназии можно встретить немало но-
вых лиц в начале учебного года. И это не только перво-
классники и новые ученики, перешедшие из других 
школ, но и учителя. Например, Лариса Егоровна Син-
кевич, педагог истории, не так давно закончившая 
университет. Она интересный и неординарный чело-
век, поэтому мы решили познакомить с ней всех вас!

УЧИТЕЛЬ С БОЛЬШОЙ БУКВЫ

Блиц-опрос

Если писатель, то...
Л.Н. Толстой, М. Мит-
челл. 
Если фильм, то... 
Советские фильмы в 
главной роли с Юри-
ем Никулиным. 
Если цвет, то...
Коралловый. 
Если стиль в музы-
ке, то...
Поп-музыка. 
Если время года, 
то...
Весна.



УРОКИ АНГЛИЙСКОГО
Лето – это отличное время для путешествий, время, которое можно посетить своим хобби и интере-
сам. Это лето многие ребята запомнят на всю жизнь. К примеру, те, кто побывал в таких странах, как Аме-
рика и Англия! Хотите узнать из первых уст, как же «там живется»? Мы предоставим вам эту возможность!

АМЕРИКА
Свое первое путешествие в 
Америку ученица 10Б класса 
Александра Федорова и учи-
тельница английского языка 
Наталья Сергеевна Кичигина 
совершили вместе с неуны-
вающими американцами. 
Благодаря программе «Global 
Institute», которая проводи-
лась зимой этого года, четыре 
ученика школ города Кургана 
смогли посетить США и по-
общаться со своими американ-
скими ровесниками. В начале 
июля 19 Гимназия принимала 
американских тинэйджеров 
вместе с организатором про-
граммы Бреттом Шилки. Наши 
ученики и учителя организова-
ли развлекательную програм-
му и обеспечили американ-
ским друзьям незабываемые 
воспоминания о России. Во 
второй половине месяца кур-
ганцы нанесли ответный визит 
в город Эпплтон, штат Вискон-
син. Своими впечатлениями 
с нами поделилась Наталья 
Сергеевна и Саша: 
«Это было незабываемое 
путешествие! Нам понрави-

лось, что в Штатах широко 
распространено волонтёрство. 
Мы тоже принимали участие 
в благотворительных акциях. 
Всей командой мы избавляли 
от сорняков участок в запо-
веднике «Бубблз». У нас взял 
интервью репортер местной 
газеты. В детском музее мы 
рассказали американским 
детям об истории матрешки и 
познакомили с русскими сказ-
ками. Дети были в восторге от 
спектакля, который мы поста-
вили с нашей группой.
Еще мы побывали на приеме у 
мера города Эпплтон, Тимоти 
Ханна. Все участники беседы 
были увлечены разговором о 
жизни в разных странах, систе-
ме управления. Мистер Ханна 
тоже когда-то бывал в нашем 
Кургане, ему очень понрави-
лась русская зима!
Аме-
рикан-
ские 
школы 
очень 
отли-
чаются 
от 

русских. Ребята начинают 
учиться с 7.40 и заканчива-
ют в 15.15, у них небольшие 
перемены, всего 6 минут, но 
зато есть большой обеденный 
перерыв длиною в час. Учени-
ки оставляют все свои вещи в 
индивидуальных шкафчиках. 
Также в школе есть два огром-
ных спортивных зала, бассейн, 
тренажерный зал, школьный 
театр, в коридорах стоят авто-
маты с газированной водой. 
Мы посетили самый высокий 
небоскреб в Чикаго с несколь-
кими смотровыми площад-
ками, которые находятся 
на высоких этажах здания и 
представляют собой прозрач-
ную комнату. Когда стоишь на 
стеклянном полу, создается 
ощущение, что ты паришь над 
городом! Признаться, пару раз 
кружилась голова. 

Очень 
поразило 
здание 
редакции 
чикагской 
газеты. 
Оно сде-
лано из 

камней, булыжников, которые 
привезены из разных городов 
мира. Есть даже московский 
камень! 
Мы ходили на премьеру по-
следней части Гарри Поттера. 
Именно на первый сеанс, 
который был в 00.00 14 июля. 
Зрители приходили за не-
сколько часов до премьеры. 
Самые преданные фанаты 
надели костюмы любимых 
героев. Фильм очень сильно 
впечатлил публику.
Подметим некоторые детали: в 
Америке не принято есть супы, 
да и дома они редко обедают. 
В основном ездят в ближай-
шее кафе. Американцы почти 
никогда не мерзнут: в домах, 
магазинах, общественных 
местах стоят кондиционеры. 
Напитки предпочитают пить 
со льдом. Но это всё мелочи! 
Американцы оказались очень 
милыми, жизнерадостными и 
беззаботными людьми. Такое 
ощущение, что у них никогда 
не бывает плохого настроения!   
Мы все очень подружились, 
сейчас стараемся поддержи-

вать связь через интернет!»

АНГЛИЯ
В конце июня группа гимнази-
сток с педагогами иностран-
ного языка Юлией Серге-
евной Овечкиной и Еленой 
Юрьевной Ковалевой на три 
недели «поселились» в Ан-
глии. В числе этих счастливцев 
оказалась и я! Мы проходили 
курс обучения в одной из школ 
городка Гастингс, который 
находится на берегу Ламанша. 
Это специальная школа для 
студентов из разных стран 
мира, которые изучают ан-
глийский язык. Ученики были 
разделены по группам, кото-
рые соответствовали разным 
уровням знанию английского 
языка. Педагоги проводили 
интересные уроки, давали 
игровые задания. После ланча 
всей школой ездили на разноо-
бразные экскурсии. Побывали 
в замках, которые сохранились 
с тринадцатого века, посмо-
трели на редкие виды рыб. 
По вечерам мы очень любили 
гулять по пляжу, однажды мы 
все-таки искупались в Ламан-

ше. 
Кем-
бридж 
– город 
уни-
верси-
тетов! 
Это 
очень 
уют-
ный 
студенческий городок. Так 
получилось, что в день, когда 
мы ездили в Кембридж, у 
студентов был выпускной, и 
по городу гуляли выпускни-
ки, одетые в мантии и шапки 
бакалавра. 
Наша группа побывала на ро-
дине известной музыкальной 
группы «The Beatles», в городе 
Ливерпуль. Там расположен 
музей группы, и осталось 
немало мест, связанных с её 
участниками. 
Конечно, мы побывали в 
столице Великобритании Лон-
доне. Это потрясающий город! 
В нем пересекаются два мира: 
прошедшие века и совре-

менная 
жизнь. 
Особен-
но это 
заметно в 
архитек-
туре. Нам 
запом-
нилась 
наша по-
ездка на 

«London Eye». Это колесо 
обозрения, которое находится 

напротив Парламента.	Мы 
увидели весь Лондон с высоты 
птичьего полета. 
На Трафальгарской площа-
ди проводилась премьера 
заключительной части Гарри 
Поттера, которую часть нашей 
группы с удовольствием посе-
тила. Вся площадь и близле-
жащие улицы были забиты 
толпами фанатов ожидающих 
прибытия актеров этого филь-
ма. Многие были в костюмах 
учеников магической школы, 
с плакатами в руках. Когда на 
дорожке появлялся какой-
либо актер, толпа взрывалась 

аплодисментами. Многие не 
могли сдержать свои эмоции: 
нас поразила девочка, которая 
уходила с площади в слезах. 
Ни одного из плакатов, укра-
шавших площадь, не осталось 
висеть на месте. 
Нам очень понравилось, что 
в Англии много парков, при 
желании можно устроить 
пикник или просто полежать 
на мягкой траве. Лондонское 
метро, самое первое метро 
в мире, - очень удобное и 
быстрое. За несколько минут 
можно оказаться на другом 
конце города. Мы побывали на 
знаменитой улице Baker Street, 
где, по рассказам Артура 
Конан Дойла, жил знаменитый 
Шерлок Холмс. Конечно, мы 
не могли не прогуляться по 
известной улице Oxford Street, 
на которой находятся десятки 
магазинов! Англия настолько 
поразила нас, что при первой 
же возможности мы вновь от-

правимся туда!
Юлия	ГРЕБЕНЬКОВА,		

Анастасия	АСТРАХАНЦЕВА

«Гарри Поттер» любим всеми, и неважно англичанин ты, 
американец или русский.
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ПРОСНИСЬ И ПОЙ! 
КТО ЗНАЛ, ЧТО ЭТО ТАК СЛОЖНО... Мы часто говорим: «Вот 

если бы я был на этом ме-
сте...» Да, мы бы поменяли 
всё! А с чего бы начали наши 
гимназисты, оказавшись 
на посту директора школы? 
Давайте узнаем!
Маша Довженко, 8В: «Я бы 
отменила домашние задания 
и ввела систему заграничных 
школ! У нас были бы персо-
нальные шкафчики, чтобы 
не носить учебники каждый 
день и обеды в столовой на 
вкус и выбор!»
Дима Журилко, 10А: «Я 
проводил бы еще больше 
мероприятий, где участвуют 
гимназисты».
Сима Кагилева, 10В: «Я бы 
отменила занятия по суббо-
там и сделала бы порции в 
столовой побольше!»
Ваня Щербина, 10Б: «Ввел 
бы свободную форму и отме-
нил бирочную систему».
Юля Абрамова, 11А: «Я до-
говорилась бы с курганскими 
местами проведения досуга 
о бесплатном посещении, и 
вся гимназия смогла бы часто 
отдыхать вместе!
Что ж, ребята, вполне может 
быть, ваши предложения 
Елена Геннадьевна возьмет 
на заметку!

Анна ГОРОХОВА

ТВОЕ МНЕНИЕ

Придя в школу первого сен-
тября, мы узнали, что в этом 
учебном году гимназисты  
учатся с 8:00. Конечно, мало 
кого эта новость порадовала,  
в том числе и меня. Призна-
юсь, возмущалась! Сейчас 
мой день начинается в 6:30, 
наверное, как  и у многих моих 
товарищей по несчастью. 
Юноши, возможно, могут 
себе позволить поваляться в 
постели чуть подольше, минут 
так на пять. Самые рискован-
ные ставят будильник на   7:30! 
В отличие от девушек, им не 
нужно думать о макияже и 
модной прическе.
Но можно найти и плюсы в  
раннем пробуждении! Во-
первых, психологи и врачи ут-
верждают, что вставать нужно 
до шести часов утра местного 
времени! По их мнению, 
именно в это время биологи-
ческие параметры организма 
благоприятны, и ты без про-
блем сможешь проснуться, и 
организм твой чувствует себя 
здоровым. Во-вторых, уроки 

заканчиваются раньше, и мы 
может построить свой день 
так, чтобы успеть сделать 
много дел! 
Главными помощниками  утра  
станут будильники! Сейчас 
их  делят на особые классы! 

«Вредные будильники» - бу-
дильники, создающие чело-
веку дополнительный стресс: 
будильники-сирены, будиль-
ники-головоломки, будильни-
ки-леталки, будильники-катал-
ки, будильники-гранаты и т.п. 
«Обычные будильники» - му-

зыкальные центры, мобильни-
ки, компьютеры. «Улучшенные 
будильники» - это  будильни-
ки, которые за 20-30 минут до 
подъёма  плавно увеличивают 
освещение в комнате или  
громкость мелодии. Этот класс 

будильников наиболее 
востребован. Последние, 
самые современные, - «ум-
ные будильники» - бу-
дильники, работающие на 
основе анализа личных фаз 
сна. Используя алгоритмы 
соответствия движения 
глаз/рук определённым фа-
зам сна, они рассчитывают 
оптимальный момент про-
буждения. Умные будиль-
ники, по мнению ученых, 
обладают удивительной 
точностью, прогноз 

оптимального пробуждения 
составляет 80-95%.
Выбирайте себе тот будиль-
ник, который разбудит  вас 
вовремя, и просыпайтесь с 
удовольствием!

Анастасия ПЛАТОНОВА

Народная мудрость гласит: «Кто рано встаёт, тому Бог подаёт!» Но это мало успо-
каивает учеников первой смены, ведь так сложно привыкать к изменениям.

Эми	Джейд	Уайнхаус.	Для	не-
которых	-	просто	певица,	а	для	
других	-	это	одна	из	талантли-
вейших	звезд	XXI	века.
Эми	-	английская	певица	и	
автор	песен,	известная	своим	
мощным	контральто	и	эксцен-
тричным	исполнением	смеси	
музыкальных	жанров,	включая	
R&B,	соул	и	джаз.	Критики	
признали	ее	одной	из	ведущих	
британских	исполнительниц.	
Ее	альбом	«Back	to	Black»	
признан	самым	успешным	
альбомом	XXI	века	в	Велико-
британии.	Эми	дважды	лауреат	
премии	«Ivor	Novello».		14	
февраля	2007	года	певица	по-

лучила	Brit	Award	как	«Лучшая	
британская	исполнительница»	
(«Best	British	Female	Artist»).	
Уайнхаус	была	занесена	в	
Книгу	рекордов	Гиннесса,	как	
первая	и	единственная	британ-
ская	певица,	выигравшая	пять	
наград	премии.
И	в	расцвет	ее	творческой	
карьеры	23	июля	2011	года	она	
была	найдена	мёртвой	в	своей	
лондонской	квартире.	Фанаты	
и	знаменитости	по	всему	миру	
мгновенно	отреагировали	на	
внезапную	новость	о	смерти	
Уайнхаус	в	Твиттере	и	в	других	
социальных	сетях.	Лейбл	
«Universal	Republic»	в	своём	

заявлении	о	смерти	своего	
исполнителя	заявил:	«Мы	
глубоко	опечалены	внезапной	
потерей	такого	одаренного	
музыканта,	артиста	и	исполни-
теля».	Сразу	несколько	извест-
ных	музыкантов	посвятили	
ей	свои	песни.	Уже	23	июля	во	
время	концерта	в	Миннеаполи-
се	солист	ирландской	группы	
U2	Боно	перед	исполнением	
своей	песни	«Stuck	in	a	Moment	
You	Can’t	Get	Out	Of»	сказал,	
что	посвящает	её	внезапно	
скончавшейся	соул-певице	
Эми	Уайнхаус.	Лили	Аллен,	
Джесси	Джей	и	Бой	Джордж	
также	посвятили	свои	послед-
ние	выступления	британской	
певице.	Российская	рок-певица	
Земфира	на	своём	сайте	на-

писала:	«умерла	Эми.	Чёрный	
день.	R.I.P.».	Я	предлагаю	вам	
познакомиться	с	творчеством	
Эми,	где	навсегда	остались	не-
повторимое	исполнение	и	по-
стоянная	неугасающая	энергия.
Музыкальный	обозреватель	

Евгений	МУСИХИН

Привет, мой дорогой читатель! Не ожидал увидеть меня на 
страницах сентябрьского выпуска? А вот и зря. Хоть учусь 
я сейчас в другой школе, но в душе остался гимназистом.

КУМИРЫ НЕ УМИРАЮТ


